

Dienstag, 15. Dezember 2020, Werra Rundschau / Lokales

Vier neue Weihnachtssterne

Heimatverein Grebendorf schmückt seit zwölf Jahren das Dorf



Am Dorffanger in Grebendorf leuchtet seit drei Jahren das riesige Sternenbanner, das seinerzeit gespendet wurde. ArchivFoto: stück

Grebendorf – „Die Coronazeit hat in diesem Jahr ganz viel verändert, auch Traditionsveranstaltungen mussten wir leider absagen. Aber dennoch sind wir vom Heimatverein in Grebendorf nicht untätig gewesen, haben erneut Geld in die Hand genommen, um unsere Einwohner hinsichtlich der Weihnachtsbeleuchtung wieder auf das schönste Fest des Jahres einzustimmen“, so die Worte der Kassiererin Elsbeth Wittich, die darauf eingeht, dass der Heimatverein seit nun schon zwölf Jahren das Dorf in der Adventszeit im Lichterglanz erstrahlen lässt und weihnachtliches Feeling vermittelt.

Immer vor dem ersten Advent werden an den Straßenlaternen der Ortseingänge, von Eschwege und Neuerode kommend, Leuchtsterne

installiert, die quasi auf das herannahende Weihnachtsfest hinweisen.

„Dank einer großzügigen Spende konnten wir im Bereich des Angers vor drei Jahren zusätzlich ein riesiges und weit leuchtendes Sternbanner anbringen“, spannt der zweite Vorsitzende Michael Bau den Bogen im wahrsten Sinne des Wortes von diesem Leuchtbogen zu den aktuellen Neuanschaffungen. „Beim Anbringen des Banners hat uns seinerzeit Karsten Ludwig vom gemeindlichen Bauhof unterstützt, diesmal haben wir ausschließlich Menpower vom Heimatverein zum Einsatz gebracht“, erklärte Horst Schäfer, der zusammen mit Michael Bau und Helmut Bartels die vier Sterne an der Ecke Kirchstraße/Klamotte, Siedlungsstraße/Höhenweg, Brunnen- und Grubenstraße sowie Bernstal/Grubenstraße befestigt hat.

Wie immer stand beim Anbringen auch Helmut Wagner zur Seite. „Ohne den Einsatz seines Traktors wären solche Aktionen nicht möglich“, weiß Horst Schäfer. Und Elsbeth Wittich adressierte nach getaner Arbeit dankbare Worte an die fleißigen Männer, „die alle Jahre wieder, diesmal natürlich unter Einhaltung der Hygienevorgaben, für den Auf- und Abbau der Weihnachtsbeleuchtung verantwortlich zeichnen. ht